

EDITION SPECIALE

Ryes info71

1^{er} avril 2017

RYES se dote du METROPOLITAIN

Début des travaux 1^{er} avril 2017



Devant les perturbations de circulation en la commune de RYES consécutives à divers travaux de voirie effectués en 2016, il a été décidé de construire à RYES ...le METRO.

(Ris ! Un faux, 1er avril)

Un conseil s'est réuni sous la Présidence du Professeur Hubert LURLU, assisté de Mmes Marie GOLADE, Else MAROSSO, Emmy THOMANE, Miss TYFICATION, Mrs Henri GOLANT, Jean RIBOCOUCO, Colin DAVRIL, Charles HATTAN, Bill VEUZEE et de son excellence K. NULLAR pour nous proposer ce projet :

Ce métro possèdera 3 lignes souterraines

LIGNE A : sortie rue de BAYEUX/sortie rue D'ASNELLES avec 2 stations intermédiaires dont une Place Docteur BERNARD, l'autre restant à déterminer

LIGNE B : Les LONGCHAMPS/PETIT FONTAINE, 2 stations intermédiaires :
Place Docteur BERNARD et EGLISE

LIGNE C : LE HOME/FERME des PRES, là aussi 2 stations intermédiaires :
Place Docteur BERNARD et LA TRINGALE

L'accès aux rames et wagons sera réservé aux piétons. Une bonne nouvelle pour les RYSSOIS, l'utilisation du métro sera gratuite pour les habitants de la commune.
Seuls les horsains devront s'acquitter du prix du ticket.

RYES sera ainsi la première commune rurale à se doter du métro (baptisé le METRYES)

La population RYSSOISE est invitée en masse à se réunir pour assister au premier coup de pioche le 1^{er} avril 2017 par Monsieur le Ministre des Réseaux Routiers Souterrains de France (R.R.S.F.)
Qu'on se le dise !



(Ris ! Un faux, 1er avril)